



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | SÁBADO 4 DE MAYO DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,314 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL



1.00

GOSSIP



MARTÍN GÓMEZ/EL SOL DE ACAPULCO

Festejo entre carencias

Para los maestros de la construcción, el día de la Santa Cruz, que se conmemora cada 3 de mayo, deja al descubierto sus carencias educativas y salariales. Según datos del Inegi, 74% de los albañiles no recibe más de tres salarios mínimos, mientras que la escolaridad promedio es de primer año de secundaria.

RECONOCE EL MINISTRO ZALDÍVAR

Sí hay corrupción en el Poder Judicial

MANRIQUE GANDARÍA

Aclara que no es generalizado; han destituido a dos magistrados y un juez. Jalisco es foco rojo

Al interior del Poder Judicial se ha logrado identificar corrupción, aseveró el ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación quien acotó que se está combatiendo.

"Hemos observado que hay en el Poder Judicial un problema de corrupción, pero no es generalizado ni es mayoritario, pero en aquellos casos o sectores donde lo hemos detectado lo estamos

combatiendo", explicó Arturo Zaldívar Lelo de Larrea.

Detalló que Jalisco es uno de los circuitos donde se han identificado problemas, por lo que se inició una renovación del circuito para y tener sangre nueva.

Respecto a lo dicho por Andrés Manuel López Obrador de dar a conocer los jueces corruptos, el ministro dijo que el presidente ha sido respetuoso, "en los

casos que hay información de actuación irregular, que nos de la información, nosotros llevamos a cabo el análisis y cuando haya sospecha iniciamos las investigaciones", afirmó.

Sobre crear una tercera sala para asuntos de corrupción, Zaldívar sostuvo que en este momento sería inconveniente ya que "desnaturalizaría el papel de tribunal constitucional". **Pág. 4**

LA VIDA ES UN CARNAVAL ¡Azúucar!

La actriz y cantante cubana Lucrecia asume el reto de dar vida a la **Reina de la salsa en Celia Cruz El Musical** que se presentará en el Teatro Metropolitano en el mes de junio.

JALISCO, SALDO ROJO

Se niegan a usar otra vez tráiler como semefo

Sólo queda espacio para almacenar 35 cuerpos en el el Forense de Jalisco, y a pesar de que cuentan con un tráiler frigorífico, usarlo no es opción. **Pág. 26**

DÍA MUNDIAL DE LA LIBERTAD DE PRENSA

En 2018 asesinaron a 100 periodistas: ONU

"Ninguna democracia está completa sin acceso a información"; advierte Reporteros sin Fronteras de la creciente impunidad. **Pág. 6**

¡Lee aquí!

LA PASIÓN POR LOS AUTOS

TU PASIÓN POR LOS AUTOS

RESPONDE A JESÚS RAMÍREZ

La Fundación Rosenblueth, ilocalizable: INAI

El presidente de la firma que levantó la encuesta sobre la cancelación del NAIM no está en el Padrón Electoral del INE; atorada, la queja por mal uso de datos personales. **Pág. 4**



| | |
|-------------------|---------|
| Francisco Fonseca | Pág. 14 |
| Catalina Noriega | Pág. 15 |
| Tania Avilés | Gossip |
| Tere Ponce | Cultura |



7 1503006 1093029